



Cuando la semilla toca la tierra

Inkillay es una empresa dedicada al perfeccionamiento del cultivo de Cannabis medicinal de Altura con base en Tafí del Valle a 2000 MSNM en la provincia de Tucumán, al noroeste de Argentina.



Conozca nuestra misión, visión y valores

Misión

Perfeccionar el cultivo a escala industrial de Cannabis Medicinal de Altura, aplicando procesos de mejora continua, BPA y selección genética en el desarrollo de variedades de primera calidad. Apuntamos al desarrollo de un modelo sustentable con rendimiento productivo a escala. Instalar y consolidar nuestra Marca entre aquellos que buscan en la naturaleza del Cannabis su medicina, bienestar y salud.

Visión

La revalorización del Cannabis como un potente activo medicinal responde a un cambio cultural en el paradigma de salud: la búsqueda del bienestar consiste en el retorno a lo natural. Esta tendencia se apoya en una vasta evidencia científica. Dentro de esa nueva cadena de valor, Inkillay, desde Tafí del Valle, garantiza el máximo respeto por la esencia de los elementos que ofrece la naturaleza a través de su Cannabis de Altura de grado medicinal.





Propósito

Cultivar Cannabis de Altura de primera calidad para abastecer a la industria farmacéutica, cosmética y alimenticia a nivel nacional e internacional. Construir una Marca distintiva que exprese el valor agregado del Cannabis de Altura para el desarrollo de productos premium.



Objetivo

Posicionarnos como actores principales en el mercado de cannabis medicinal. Generar alianzas estratégicas con laboratorios, empresas farmacéuticas y asociaciones de pacientes. Desarrollar un modelo de inversión atractivo para capitales locales y globales aprovechando al máximo el potencial de los mercados emergentes a medida que la evolución normativa perfila el crecimiento de los mismos.



Sobre nosotros

Inkillay es una empresa dedicada al cultivo de uno de los mejores Cannabis del mundo. ¿Por qué? Es simple: nuestra filosofía de producción, basada en la alianza entre tecnología y naturaleza, busca recoger los secretos de la tierra para contribuir a una nueva cultura del bienestar.

La atención comienza cuando la semilla toca la tierra, a través de rigurosos procesos de trazabilidad y cultivo. Esto garantiza que la nobleza de los elementos llegue a donde más se los necesita: la salud y el bienestar de quienes eligen nuestro cannabis. Por eso para nosotros Inkillay (“mi jardín florido” en Quechua) es más que una empresa de Cannabis:

Es un proyecto donde se integran tecnología, sabiduría y desarrollo productivo de primer nivel para la instalación de un emprendimiento único en su tipo.

¿Por qué Tafí del Valle?

Las características bioclimáticas incomparables de este lugar relacionadas con su gradiente altitudinal, amplitud térmica y rendimiento de insolación, tienen un efecto altamente positivo en el desarrollo de las mejores variedades genéticas y quimiotipos.

Este medioambiente prístino con su aire limpio y agua pura, la grandeza de las montañas y la mística de la naturaleza que rodea al Valle del Tafí, son parte del secreto de las mejores tradiciones que deseamos honrar en Inkillay





Cannabis Medicinal

100% Legal

Inkillay es una de las seis empresas de Argentina y la única empresa del NOA que cuenta con habilitación de ARICAME para la producción de Cannabis Medicinal. Nuestro proyecto de I+D en convenio con el INTA está aprobado por el Ministerio de Salud de la Nación y se encuentra inscripto para la realización de actividades de criadero y fitomejoramiento correspondientes a las categorías “A” y “H”, en el INASE.

El establecimiento está certificado por SENASA en el Registro Nacional Fitosanitario de Operadores de Material de Propagación (RENFO) y el Registro Nacional Sanitario de Productores Agropecuarios (RENSPA). Nuestros cultivos provienen de semillas fiscalizadas y variedades declaradas e implementamos protocolos de trazabilidad bajo los estándares globales GSI que garantizan el seguimiento total de nuestros procesos. En Inkillay trabajamos en coordinación con profesionales de todos los organismos de control para certificar el cumplimiento de las normativas vigentes, lo que nos permite ofrecer la máxima seguridad industrial y jurídica en el exigente mercado del cannabis medicinal.